



Orchestre d'harmonie

publié le 14/11/2016

Descriptif :

Concert

Les 28 élèves de la classe orchestre apprennent à jouer d'un instrument de musique depuis septembre. Ils jouent de la trompette, de la clarinette, de la flûte traversière, du saxophone, du tuba ou des percussions. Ils feront leur premier concert vendredi 02 décembre à 21h00 dans la salle bleue du Relais de la Côte de Beauté à Saint Georges de Didonne. Ce concert est au profit du Téléthon.

Ces 28 musiciens en herbe ont hâte de jouer pour vous, alors, venez nombreux les écouter !

Document joint

[affiche_du_2_decembre_2016_a3_pdf_4](#) (PDF de 422.3 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.